



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 19 de junio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

La organización *Alianza campesina* no pudo conseguir su registro ante el IEQ y la sala electoral del RSJ ya lo confirmó, aunque la organización tiene otras opciones. (NT)

Héctor Lugo Chávez presentó su libro llamado *De los orígenes al gobierno*, en el que habla de la lucha por el poder que se da en el PAN. La presentación estuvo a cargo de **Rolando García Ortiz**. (NT)

LEGISLATURA

Durante una reunión entre legisladores y representantes de varias organizaciones, se continuó con el estudio de la llamada ley anti tabaco. Los empresarios afirman que se afectará a sus negocios. (NT)

SECCIONES

En la red hay muchas opciones de unirse a actividades sociales, organizaciones no gubernamentales, partidos, religiones y asociaciones, con la terminación .org. La página de www.pangea.org busca un cambio social desde 1993, al facilitar la comunicación entre personas de diferentes culturas. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La violencia escolar va en aumento. Niños y jóvenes de Tequisquiapan se pelean y graban con su celular. Algunos de estos videos son subidos a Internet (NT)

Hay cuatro casos de abusos físicos, sexuales y psicológicos a niñas, cometidos en los últimos 15 días por sus propios compañeros de escuela, que ya son investigados por la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NT)

Preocupa a la USEBEQ los casos de agresiones infantiles en primaria, por lo que se hacen las investigaciones correspondientes para entender qué pasa con los niños que a tan temprana edad ya presentan conductas. (NT)

Derivado de las investigaciones que hace la USEBEQ, de encontrar responsabilidad en los menores, no serán expulsados de la escuela, sino que serán sometidos a tratamientos psicológicos, para cambiar las conductas violentas. (NT)

SOCIEDAD

El INFONAVIT busca que el 100% de las casas que se obtienen mediante el crédito a la vivienda, estén protegidas por un seguro en contra de daños ocultos o en su estructura. Por lo pronto, sólo alrededor de 30% de estas viviendas tienen el seguro. (NT)

El desabasto de agua potable es un problema frecuente en varias zonas de la ciudad. En la colonia Las Maravillas, eso es lo que hacen los vecinos con el agua: Maravillas, pues nunca han tenido agua y tienen que comprar sus tambos. Se quejan de que el ayuntamiento ya no les manda agua. (NT)

MUNICIPIOS

En la comunidad de El Pie, el subdelegado municipal **José Marcelo Bailón Aboytes** denunció que desde hace 12 años hay constantes fugas en el pozo que abastece a siete comunidades. (MR)

Habitantes de Rancho San Antonio esperan que el nuevo dren evite las inundaciones de otros años. Esta es una de las ocho zonas de riesgo marcadas por protección civil municipal. (NT)

Autoridades del municipio de Huimilpan, aseguran que se realizan frecuentes reuniones con sus similares de Guanajuato y Michoacán, para evitar el paso de narcomenudistas o delincuentes por esta zona. (NT)

Pide justicia el padre de la joven que supuestamente fue acosada sexualmente por el presidente municipal de Tequisquiapan, **Noé Zárraga**. Aseguró que la acusación no responde a intereses políticos y que esta situación ha afectado mucho a su hija. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Sólo los automóviles con engomado azul y terminación en 9 y 0, están a tiempo de verificar su auto sin el pago de multas y recargos. El plazo vence el último día de este mes. (NT)

Aseguró el Secretario de salud **José Ángel Córdoba** que el problema de la obesidad podría llevar a la quiebra al sector salud, pues por esta causa se gastan 65 mil mdp al año. (NT)

500 queretanos ya se unieron al programa Vamos por un millón de kilos menos en el IMSS. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En el CERESO femenino de San José el Alto, alrededor de una quinta parte de las internas se encuentran ahí, a causa de delitos relacionados con la venta o tráfico de sustancias ilegales, así como por crímenes cometidos bajo el influjo de drogas, señaló la directora del centro, **Martha Yáñez**. (NT)

El Secretario de Seguridad Ciudadana, **José Manuel Ogando** aseguró que Querétaro está en espera de una solicitud de la autoridad federal para sumarse a los operativos de búsqueda de ciudadanos cubanos secuestrados por un grupo armado, entre Quintana Roo y Chiapas. (NT)